



## **BRIEF RUTA DE LAS EMPRESAS**







### Cotemar

Oil & Gas

#### ¿Cuál es la visión de su empresa?

Convertirnos en una empresa sustentable y global que brinde servicios con los más altos estándares de clase mundial y que sea reconocida por su generación de valor social.

#### ¿Cuáles son los valores que representan a tu empresa?

- Integridad
- Excelencia
- Entreaa
- Innovación
- Responsabilidad
- Empatía Social

#### ¿Cómo describirían en pocas palabras la esencia de su organización?

Somos una empresa líder de servicios en la industria energética nacional, buscamos siempre exceder las expectativas de nuestros clientes en cuanto a calidad, seguridad, sostenibilidad, protección ambiental y efectividad; desarrollamos responsablemente a nuestro capital humano, a nuestros grupos de interés y al país.

# ¿Qué causa o propósito quiere visibilizar tu empresa? Ej. educación, equidad, inclusión, reciclaje, salud, movilidad, etc. (Se puede elegir más de una)

Ambiental - Programas de biodiversidad: de Conservación de la Tortuga Marina, Restauración de Manglares, Conservación de Aves, etc.

Salud-Concientización, prevención y acercamiento de servicios médicos a la comunidad (mastografías gratuitas)

Educación - Programa de becas en nivel medio superior y programa de voluntariado para elevar el nivel de estudios de personal operativo.

Labor Social y Acciones Comunitarias: Comunidad- Apoyo a instituciones de educación integral a personas con diversas discapacidades (Programa de Apoyo Centro de Atención Múltiple #7)

#### ¿Qué impacto buscan generar en México a través de esta causa?

El impulso al bienestar y el desarrollo de las comunidades; el cuidado, conservación y protección del medio ambiente; así como en temas de salud: fomentar, concientizar y educar sobre la importancia de una cultura de prevención y el autocuidado.

¿Hay algún color, símbolo, elemento, palabra o concepto que quisieras que esté presente? Silueta de obrero





- Usarla como contenedor visual.
- Que el casco sea perfectamente reconocible.
- Dentro de la silueta se pueden ver escenas de operación offshore.

#### Dentro de la silueta

- Plataforma petrolera (vista lateral o a contraluz).
- Barco de apoyo navegando o atracado cerca.
- Elementos que reflejen el ecosistema marítimo y de operación.

#### **Elementos representativos**

- La Viuda: punto de transferencia donde la gente sube/baja entre embarcaciones.
- La Pasarela (Gangway): el puente que conecta una plataforma de Cotemar con una instalación de Pemex; puede representar la conexión, la operación y el movimiento.
- Equipos de seguridad, mar, estructura metálica, helicóptero en plataforma (opcional).
- Integrar una tortuga (pero que no sea el protagonista de la obra.

#### Concepto visual general

- Una mezcla entre fuerza humana + ingeniería + mar.
- Contraste entre la silueta del trabajador y el detalle operativo dentro.
- Enfatizar seguridad, experiencia y entorno marítimo.

#### Opciones de estilo

- Silueta sólida con interior detallado.
- Efecto doble exposición.
- Blanco y negro con acentos en rojo Cotemar.
- Estilo técnico / fotográfico / ilustrado.

#### ¿Hay algo que NO quisieras que se incluya (colores, temas, estilos, símbolos)?

Evitar colores amarillos o rojos en exceso, nada religioso, y nada que tenga que ver con fuego (mecheros de quema de gas), ni humo...

NO USAR: Mencheros de plataformas, fuego, humo, petroleo, crudo...

#### Si la obra pudiera transmitir un mensaje central, ¿cuál sería?

Que Cotemar es una empresa con apego a prácticas de Responsabilidad Social, con Empatía Social, que promueve una cultura de sostenibilidad y de protección al medioambiente; una empresa que cuidad de su gente (colaboradores), una empresa centrada en su gente (colaboradores al centro de su estrategia de negocio), muy humana;





preocupada por el bienestar y seguridad de sus colaboradores, con programas de desarrollo de talento, siempre a favor del desarrollo de las comunidades en donde opera. Cotemar buscar ser un referente en la generación de valor social y a su vez abonar a la construcción de un México mejor para todos.

#### ¿Qué emociones les gustaría que la obra despertara en quienes la observen?

Empatía en la gente que lo ve, conexión con los valores universales de la marca como el respeto y cuidado al medio ambiente, y el cuidado de sus colaboradores así como el orgullo de ver y saber que exista una empresa mexicana, fuerte, estable y bien consolidada (47 años) que da fuentes de empleo y abona al desarrollo del sector, de la industria y de México.

¿Desean que la obra tenga un estilo más abstracto, figurativo, realista o simbólico? Me parece que más figurativo y realista... no tan abstracto, sin tantos símbolos...

¿Cómo les gustaría que las personas se sintieran al ver la obra en el espacio público? Identificados con los valores de la compañía, humanizados con la marca, empáticos con las acciones a favor de medio ambiente que hacemos, vinculados y conectados con el propósito y las creencias de la empresa, inspiradas, sorprendidas, que les genere confianza y orgullosas de ver una empresa mexicana en pro de la sociedad.

#### ¿Qué aprendizaje, reflexión o inspiración esperan que genere en la comunidad?

La preocupación por el cuidado y preservación del medio ambiente de una empresa del sector petrolero, la importancia y el foco en la seguridad y el bienestar del personal que trabaja en una empresa de alto riesgo (por las condiciones costa afuera) y las acciones de una empresa en materia ambiental para contrarrestar o subsanar el impacto ambiental de las empresas petroleras así como el compromiso con el desarrollo sostenible.

¿Desean integrar el logotipo o identidad visual corporativa de forma sutil dentro de la propuesta artística?

SI.

¿Tienen alguna referencia (artística, cultural o visual) que les inspire para esta pieza? Hay un mural en una de nuestras instalaciones pero no sé si queramos que sea una referencia....

Si pudieran escribir una frase breve que resuma lo que quieren proyectar en esta obra, ¿cuál sería?

Empatía Social y la Gente en el centro del negocio

¿Deseas adjuntar materiales de referencia o identidad visual?













Adicionales (¿Algo extra que te gustaría que se muestre en la obra?)

NAhttps://docs.google.com/document/d/1Wi2wr\_y6tQn5KmMZomFmXNXXjxDJtbyp0IZYOaYfpcM/edit?tab=t.0